

# 月刊IYONソフ女

2020.6.28 ②

# 感謝

ソフトボール部



## 3年生笑顔で引退



### 3年生からのことば

○3年間ありがとう！！こんないい人たちに囲まれ、支えられ本当に自分は幸せ者だなと感じました。数えきれないくらい悔しい思いもしたし、涙を流したけれど、最後にみんなで笑顔で終わることができて本当によかったです。みんな大好き！！

○総体が中止となり、引退する悔しさは残ったままですが、最後に試合をすることができて本当によかったです。試合では、笑顔で楽しく全力プレーをした結果、今までで一番いい試合をすることができました。他校との試合をする場を作ってくださった先生方や審判の方々に感謝したいです。キャプテンをして辛いこともたくさんありましたが、プレー面だけでなく人間性も成長させることができたので、今後も引き続き頑張りたいです。ソフトボールのおかげで、たくさんの人に出会うことができ、夢を見つけるきっかけにもなったので、6年間続けてきて本当によかったです。ソフトボール大好き！伊予ソフ大好き！！

○中学校から続けてきたソフトボール。仲間と支え合いながら続けることができました。仲間とたくさん意見がぶつかったり、たくさん喜んだりと全てが良い思い出です。3年間充実した日々を過ごすことができて本当によかったです。ありがとうございました。

○ソフトボール部では、学年をこえて仲良く活動することができたので、入部してよかったです。最後の試合でも、みんなが一つになって粘り強く戦うことができ、最後の試合にふさわしいものとなりました。試合中は、みんなからの励ましの言葉と、堅い守備が、私の助けとなり、とても気持ちよく投球することができました。3年生8人で引退までやりきることができて本当に嬉しいです。素敵な思い出と出会いをありがとうございました。



お疲れ様でした